

Aristóteles

La prueba definitiva de esto la tenemos en que los jóvenes pueden ser geómetras y matemáticos y llegar a poseer profundos conocimientos en tales materias, a pesar de lo cual no se les considera normalmente prudentes. Ello es porque el saber práctico tiene que ver con hechos particulares también, que se conocen por medio de la experiencia, mientras que un joven no puede ser un hombre experto... Alguien podría preguntarse por qué un chico puede ser un buen matemático pero no un buen físico o un buen filósofo. Ello es así porque la materia de que se ocupan las matemáticas se aprende por medio de la abstracción, mientras que los principios de la filosofía y de la física se adquieren por la experiencia, y el joven no posee ninguna noción sobre esta última.
